



# Dukung Kelancaran dan Kesuksesan Setiap Tahapan Pemilu 2024, Forkopincam Tondong Tallasa Bersinergi Hadiri Pelantikan dan Pembekalan Pengawas TPS Se-Kec.Tondong Tallasa

HermanDjide - [PANGKEP.KWRI.OR.ID](http://PANGKEP.KWRI.OR.ID)

Jan 25, 2024 - 05:07



*Dukung Kelancaran dan Kesuksesan Setiap Tahapan Pemilu 2024, Forkopincam Tondong Tallasa Bersinergi Hadiri Pelantikan dan Pembekalan Pengawas TPS Se-Kec.Tondong Tallasa*

TONDONG TALLASA - Forkopincam Kec.Tondong Tallasa yakni Camat Muhammad Imran Fattah,S.E. ,Danramil Kapten Inf.Husni,S.E. dan Kapolsek

AKP Junardi,S.H. bersinergi menghadiri kegiatan pelantikan dan pembekalan Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) se-Kec.Tondong Tallasa yang dilaksanakan oleh Panitia Pengawas Pemilu Kec.Tondong Tallasa di wisata alam Lombeang Park Desa Malaka,Kec.Tondong Tallasa.

Kegiatan tersebut merupakan rangkaian dari tahapan Pembentukan Pengawas TPS yang diawali dari pendaftaran,seleksi dan pengumuman anggota Pengawas TPS terpilih yang kemudian dilaksanakan pelantikan dan pembekalan guna memberi pemahaman dan pedoman regulasi dalam menjalankan tupoksi sebagai pengawas TPS di tiap-tiap TPS di wilayah Kec.Tondong Tallasa.

Pada kegiatan tersebut Forkopincam Kec.Tondong Tallasa mengajak seluruh pihak utamanya para penyelenggaran Pemilu 2024 khususnya jajaran Bawaslu Kab.Pangkep dan terkhusus jajaran Panwascam Kec.Tondong Tallasa termasuk para Pengawas TPS yang baru dilantik untuk dapat bekerjasama dan bersinergi menyukseskan seluruh tahapan Pemilu 2024 hingga selesai nantinya dengan menjunjung tinggi netralitas,transparansi,adil,jujur,amanah dan bertanggungjawab sehingga pelaksanaan Pemilu 2024 dapat berjalan aman,damai dan sejuk.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya,Ketua Bawaslu Kab.Pangkep (Syamsir Salam,S.Ag.,M.H.) beserta staf, Camat Tondong Tallasa (Muhammad Imran Fattah,S.E.), Danramil 1421-01 Balocci-Tondong Tallasa (Kapten Inf.Husni,S.E.), Kapolsek Tondong Tallasa (AKP Junardi,S.H.), Ketua Panwascam Kec.Tondong Tallasa (Muh.Dahlan Adzan,S.Sos.) beserta anggota dan staf, Ketua PPK Kec.Tondong Tallasa (diwakili oleh sekretariat PKK Ahmad Idris,S.I.Pem.), Para Kepala Desa Se-Kec.Tondong Tallasa atau yg mewakili ,Babinsa Desa Malaka (Kopda Sultan), Bhabinkamtibmas Desa Bulu Tellue dan Malaka (Bripka Abd.Kadir,S.Psi.), Para PKD Se-Kec.Tondong Tallasa sebanyak 6 orang, Para PTPS Se-Kec.Tondong Tallasa yang dilantik sebanyak 32 orang

Kegiatan pelantikan PTPS Se-Kec.Tondong Tallasa berakhir pukul 16.00 Wita,selanjutnya dilanjutkan dengan pembekalan,situasi aman dan kondusif. (Herman Djide)